

Comunicado de Prensa

Paris, 6 de enero, 2002

El Príncipe Felipe de Araucanía y Patagonia, encabezó hoy una importante jornada de trabajo del Consejo del Reino.

Concluida la reunión, se hizo un acto de conmemoración del **Día de la Soberanía de la Nación Mapuche**.

En su alocución el Príncipe Felipe se refirió a la situación socio-económica del pueblo Mapuche, así como de los graves problemas de contaminación de las aguas y el medio ambiente que afectan a comunidades mapuches en el Puelmapu (Argentina). A la luz del desarrollo de los últimos acontecimientos relacionado con la construcción de la presa Ralko en el río Bio-Bio, el Príncipe Felipe señaló que ENDESA-España y el Gobierno Chileno ejercieron presiones inaceptables contra vulnerables comunidades Mapuche-Pewenche del Alto Bio-Bio, a pesar que la construcción de dicho proyecto, en las actuales circunstancias, contraviene la Ley Indígena.

El Príncipe Felipe finalizó su misiva deplorando la política represiva del actual gobierno Chileno contra comunidades y organizaciones mapuche y la mantención vergonzosa de presos políticos mapuche, que vulnera los derechos civiles de los mapuches y hecha por tierra los principios democráticos que el gobierno chileno dice sustentar.

En conformidad con lo establecido en el Decreto de Ley que se dio a conocer, en enero del año pasado en Londres (Inglaterra), el Jefe de la Casa Real entregó decoraciones y títulos a algunos mapuches en reconocimiento de sus méritos.

ji Marri chi weu !!

Secretaría de Prensa y Difusión:

E-mail: info@reinodelmapu.net